

**EL IMPARCIAL.COM**

## EFEECTO MULTIPLICADOR

**Javier Villegas Orpinela**



### LIMPIA LA CASA

El tesorero del Municipio de Hermosillo, Martín Alberto Azpe, proyecta mejorar en el corto plazo (para el cierre del primer semestre) las notas emitidas por las calificadoras Standard & Poors (S&P) y Fitch Ratings.

En marzo, ambas instituciones financieras redujeron la calificación crediticia al ayuntamiento capitalino, lo que complica la consecución de créditos a tasas competitivas.

En medio de esta turbulencia, Azpe se mueve rápido y ha empezado a fortalecer los ingresos del Municipio, a desacelerar el gasto público (11% menos hasta el momento). Además, trabaja en desacelerar los pasivos, en limpiar las cadenas productivas (ahora tienen cero deuda) y le da forma a un plan de saneamiento de las finanzas municipales.

Adicionalmente, el tesorero reestructura los financiamientos con el propósito de dar mayor seguridad y evitarse aceleren vencimientos de créditos.

En suma, mientras se limpia la casa municipal de rezagos financieros, la confianza de los bancos se mantiene a favor de la alcaldesa Célida López a pesar de las calificadoras.

El ayuntamiento tiene ahora disponibles dos líneas de crédito; una por 135 millones de pesos y otra por 25 millones. La primera es a 180 días y la segunda a 90.

Dada la oportuna y efectiva estrategia de limpieza, Aspe estima que para septiembre próximo S&P y Fitch revalorarán a la hacienda hermosillense.